

Was könnte meinem Kind helfen?

Schon alles versucht?

Wie wäre es mit **Hypnose**

Schnelle, sanfte,
wirkungsvolle und
seriöse Therapie

Hypnose für Kinder und Jugendliche

Ziel



Problem



Warum ist Hypnose so wirkungsvoll?

Weil wir dorthin gehen wo die Ursache des Problems ist, nämlich im Unterbewusstsein.

Mit Hypnose kann man den kritischen Faktor des Bewusstseins umgehen und direkt ins Unterbewusstsein gelangen, wo Emotionen oder auch Gewohnheiten gespeichert sind, welche dann gefunden und aufgelöst werden können.

Warum Hypnose Vorteile hat

- keine Belastung
- wenige Sitzungen
- Probleme an der Wurzel packen
- moderne Therapie
- ohne Nebenwirkungen

Ich freue mich auf Ihren Anruf

076 570 47 66
www.mhypnose.ch

Mirjam Hug

Dipl. zertifizierte Hypnosetherapeutin VSH / NGH

HypnoKids® Spezialistin

